



Kapal tersebut adalah MV. Viking Orion berbendera Norwegia dengan panjang 228,4 m bersandar di Dermaga Timur dan MV. Queen Elizabeth berbendera Bermuda sepanjang 293,84 m berlabuh di kolam Pelabuhan Benoa.



Kedatangan Dua Kapal Cruise Bersamaan, Pelindo Pelabuhan Benoa Berikan Pelayanan Terbaik

Admin -- 05 November 2022

Denpasar (3/11). PT Pelabuhan Indonesia (Persero) Sub Regional Bali Nusra kembali menerima dua kunjungan kapal cruise yang datang bersamaan pada Kamis, (03/11). Kapal tersebut adalah MV. Viking Orion berbendera Norwegia dengan panjang 228,4 meter bersandar di Dermaga Timur dan MV. Queen Elizabeth berbendera Bermuda sepanjang 293,84 meter berlabuh di kolam Pelabuhan Benoa.

MV. Viking Orion yang nakhodai Captain Richard Svardmark datang dari Pelabuhan Darwin, Australia membawa 353 penumpang dan 443 awak kapal. Adapun kegiatan yang dilakukan oleh kapal cruise ini di Pelabuhan Benoa adalah untuk tour wisata, pergantian awak kapal, serta kebutuhan logistik lainnya. Sedangkan MV. Queen Elizabeth dinakhodai Captain Ingerd Klein Thorhauge tiba dari Pelabuhan Tanjung Priok membawa 1.774 penumpang dan 968 awak kapal. Karena kapal ini berlabuh maka kegiatan selama di Pelabuhan Benoa adalah paket tour wisata untuk penumpang berkeliling Pulau Bali.

Kedatangan dua kapal cruise ini tak lepas dari kerjasama semua stakeholder di Pelabuhan Benoa, mulai dari KSOP Kelas II Pelabuhan Benoa, Pelindo, Bea Cukai, Imigrasi, Karantina, KPLP, Dinas Pariwisata dan juga dari pihak agen kapal yakni Ben Line Agencies dan untuk paket perjalanan wisata di arrange oleh Destination Asia. Adanya koordinasi yang baik membuat kegiatan pelayanan kapal cruise berjalan lancar di lapangan.

Para wisatawan dan awak kapal yang tiba pun disambut dengan tarian yang diiringi oleh alat musik khas Bali serta langsung disambut oleh General Manager PT Pelabuhan Indonesia (Persero) Pelabuhan Benoa, tim dari Kementerian Koordinator Maritim dan Investasi, anggota DPR RI I Gde Sumarjaya Linggih dan stakeholder Pelabuhan Benoa lainnya sebelum melanjutkan perjalanan wisata di Pulau Bali.

Sementara itu CEO PT Pelabuhan Indonesia (Persero) Sub Regional Bali Nusra Ali Sodikin menyampaikan "Kedatangan dua kapal cruise yang membawa penumpang dalam jumlah banyak ini dapat mendongkrak roda perekonomian pariwisata di Bali dengan adanya spending / pembelanjaan dari penumpang kapal pada outlet wisata dan sentra cinderamata, sehingga multi player effect dari hadirnya kapal cruise akan dirasakan semua pihak" ungkap Ali

Pada kesempatan yang sama Ali Sodikin bersama tim Kemenkomarvest juga melakukan penukaran cinderamata bagi Kapal Cruise MV. Viking Orion dan MV. Queen Elizabeth. Captain Kapal MV. Queen Elizabeth Captain Ingerd Klein Thorhauge, mengapresiasi pelayanan yang diberikan oleh Pelabuhan Benoa terhadap kedatangan kapal cruise dan menyatakan senang berkunjung ke Bali. "we would like to coming back to Benoa, cause Bali always our favourite destination" Pungkas Captain Ingerd Klein.

Kedua kapal pesiar MV. Viking Orion dan MV. Queen Elizabeth akan meninggalkan Pulau Bali rencananya pada pukul 18.00 WITA menuju ke Pelabuhan di Singapura dan Fremantle, Australia.